
  
 

 
 
 

 
  
 

Point complémentaire à l’ordre du jour du Conseil 

Communal du 18 décembre 2023 

 

 
Le Conseiller F. Piette a demandé à inscrire à l’ordre du jour 

du prochain Conseil communal un point relatif aux PFAS et à 

la pollution des eaux au Beau Vallon.  

 

 
 

 

 


